MAIONON AND SOLUTION OF THE PROPERTY OF THE PR

PERSPETIVAS

Tres carteles un programa

Primero de Mayo. La fiesta que mayor atractivo tiene y debe tener para todos los trabajadores, tanto intelectuales, como musculares, es, sin duda alguna, la fiesta del trabajo.

Fiesta sencilla como ser del proletariado, pero no por eso menos brillante que las que organiza la burguesía, impregnadas de vicios morales, y corrupción personal. Desde muy temprano las calles se vieron bastante concurridas por la clase humilde que sabe lo que significa para ella las conclusiones que se han de elevar al gobierno, y por esto solamente, pone todo su entusiasmo en la fiesta de los callos y del sufrimiento.

¿Quién no ha sentido en lo más hondo de su ser, el hormiguillo de la emoción, al contemplar tanta y tanta bandera que, con su color rojo, va pidiendo la reivindicación del obrero? Pero mi vista sólo se lijó en un hecho: en los tres carteles que es el motivo de este artículo. Veamos. «Organicemos en todas partes, alianzas obreras y campesinas».

Nada más justo ni más loable. Todo trabajador debemos estar perfectamente organizados. Sin la organización sindical, no se puede, ni mucho menos, formar ciudadanos conscientes de sus derechos y de sus obligaciones. Cuando el obrero está organizado, sabe cumplir con su obligación y, por tanto, exigen sus derechos; pudiéndonos evitar algunos casos que, llevados a cabo por obreros sin organizar,

son, inconscientemente tal vez, el lastre de nuestra evolución social

Segundo cartel: «Ni tierra sin cultivar, ni campesinos con hambre». Verdaderamente son legión los campesinos que se hallan en paro forzoso. Es una falta de comprensión mal entendida, que mientras existan grandes latifundios, pueda haber paz ni mucho menos tranquilidad, en el paria del campo.

El obrero campesino, con su insuficiente salario, no solamente tiene que atender a las necesidades de su casa, sino que también ha de cuidar de su herramentaje, lo que le supone una rebaja aproximada, en el salario que percibe, de un 10 por 100. Si después de ésto, no tiene donde ocupar sus brazos en un 30 por 100, de los días que tiene el año, resulta que aunque se halla trabajando, no puede comer, y por tanto pasa

hambre. Ha sido un gran acierto que el gobierno que hoy ri
ge los destinos de España, haya hecho los 70.000 asentamientos por parcelas que, sin
ser mucho, es sin duda, el primer paso de lo que ha de ser la
Reforma agraria.

Por otra parte no se puede concebir, que mientras hay señores que tienen acotadas grandes extensiones de terreno, haya millares de yunteros, que están pidiendo a voz en grito, tierras para el labrantío.

Mientras que la Reforma agraria, no se aplique con toda la eficacia que exigen las circunstancias, y se aplique sin pasión, pero con justicia, el problema del campo, seguirá el mismo curso de embrollamiento que lo tuvo la monarquía.

Tercel cartel: «Contra la guerra y el fascio, un partido bolchevique de masas». He aquí cómo la clase productiva no solamente piensa en sus reivindicaciones, sino que pone sus ojos en las futuras generaciones y, para ello, pónese en movimiento para contrarrestar en lo posible a quien únicamente puede promover una conflagra-

ción, donde la flor y nata de la juventud, sin odios ni rencores, se despedacen unos a otros por el mero hecho de ser de otra nación.

Se me dirá que no hay motivos para ser tan alarmista, pero lo cierto es que por desgracia, estos temores existen. ¿Pruebas? Veamos. Italia, antes del triste régimen que hoy tiene su preponderancia, fué un país libre donde todo ciudadano vivía su libertad. Pero en el espacio que lleva el fascio «gobernando» sólo ha habido persecuciones y opresión, y por último, lo uno y lo otro, se ha convertido en la Francia conquistadora de Bonaparte, sembrando por doquier que vaya la desolación y la muerte, y para ejemplo tenemos un hecho: la conquista de Abisinia.

Pero no solamente es Italia, sino que hay otropaís, que también fué admirado por su organización sindical y, hoy que impera el fascio, ya se vé cuáles son sus anhelos y sus afanes: tener un ejército fuerte (cuanto me recuerda cierta propaganda electoral, para de esta forma «civilizar» el país. Y ese país es Alemania donde la Fiesta del Trabajo se ha celebrado con una arenga militar.

Trabajadores. Ahora más que nunca, es cuando se debe estar unidos, si por apatía o ignorancia, nos abandonamos nosotros mismos, todo lo que a fuerza de constancia se ha adelantado, en un minuto se puede perder.

¡Viva el 1.º de Mayo! ¡¡Viva la Fiesta del Trabajo!!

Cástulo

Imp. Mendoza.- Valdepeñas

CASA CAMPO

Plaza de la República, 7

CARNICERIA Y SALCHICHERIA

Especialidad en Jamones y Embutidos, Manteca Pura de Cerdo, Tocino y Carnes del día. Haced vuestras compras en este Establecimiento.

NO OS ARREPENTIREIS

CASA CAMPO

CAFE BAR EGIPCIO

Café selecto.—Licores y cervezas.— Especialidad en aperitivos.—Conciertos diarios por el cuarteto

IBANEZ

Valdepeñas (C. Re

Rafael García Madrid

PROCURADOR

Asuntos judiciales y extrajudiciales

Particiones de herencia

Despacho: Bataneros, 1

(C. Real) Valdepeñas (C. Real)

Institución Moderna de Enseñanza

VALDEPEÑAS

Bachillerato, Carreras especiales, Contabilidad y Mecanografía.

Escuela graduada con sección de párvulos. Clases preparatorias para Ingresos en la Universidad y Magisterio, Alumnos internos, medio pensionistas y externos.

Nota: Institución Moderna es el único Centro de enseñanza privada que funciona legalmente en esta población.

Igualatorio Médico Quirúrgico de Valdepeñas

RAYOS X

Diatermia—Corrientes eléctricas—Consulta de especialidades—Sala de operaciones—Asistencia completa a — —los operados.— —

Galle Seis de Junio núm. 26